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本报讯 渊实习生 胡书华冤员员月 猿园日袁公司党委副
书记尧纪委书记崔平带领公司纪委检查组袁对氧化铝一厂
圆园园远 年党风建设和反腐倡廉责任制落实情况进行了检
查袁并对该厂领导班子廉洁从业情况进行了民主测评遥
崔平介绍此次检查尧考评的工作程序后指出院氧化铝

一厂是中铝公司推行野管理人员廉洁从业考评体系冶的试
点单位袁从今年 源月份试行至今袁氧化铝一厂开展了许多

卓有成效的工作遥 要通过这次党风建设和反腐倡廉检查袁
对前段野管理人员廉洁从业考评体系冶运行情况进行科学
的评价袁参加民主测评的各位代表要本着野务实公正尧实
事求是冶的原则袁认认真真对待此次民主测评遥
氧化铝一厂纪委书记高纯生代表厂领导班子袁 向检

查组详细汇报了氧化铝一厂党风建设和反腐倡廉工作的
开展情况及下一步的工作安排遥

本报讯 渊通讯员 余汉辉冤员员月 圆愿日袁由中国长城铝
业公司投资的技改扩建项目赤壁长城碳素制品有限公司 圆
号 员愿室敞开式焙烧炉在湖北省赤壁市顺利点火投产遥

长城铝党委书记王立建袁公司副经理张维华尧霍本龙袁

河南众鑫实业股份有限公司总经理阮萧尧 赤壁长城碳素制
品有限公司总经理戎虎群及赤壁市四大班子领导和市直各
有关局委领导参加了竣工投产剪彩点火仪式遥
赤壁长城碳素制品有限公司自 圆园园员年员员月组建以来袁长

城铝对原湖北蒲圻碳素厂进行了技术改造和生产恢复袁缘年来
已累计生产预焙阳极愿员缘圆猿吨袁实现销售收入员援愿苑亿元遥

长城铝为把赤壁长城碳素制品有限公司做大做强袁于
今年 愿月再次投入 员缘园园万元袁 对赤壁长城碳素制品有限
公司进行了第二次技改扩建袁 将原来 员愿室带盖环式炉改
造成新型节能的敞开式环式炉袁 并对相关工序进行了改
造袁此次技改扩建工程可初步形成规模效益袁将产能扩大
到 缘万吨袁 预计 圆园园苑年实现年销售收入 员援员亿元以上袁出
口碳块 猿万吨袁实现利税 员苑缘园万元袁创汇 员园园园万美元袁使
长城铝获得了稳定可靠的投资收益袁创造出湖北赤壁市与
河南长城铝共同发
展的地方与企业和
谐共赢的新局面遥

本报讯 渊通讯员 欧阳建设冤员员月 圆苑日袁郑州市总
工会生产保护部部长马杰尧秘书长朱鸿恩尧生产保护部
副部长成双庆袁市安监局综合处姚虹等一行 远人在公司
工会副主席孟德正的陪同下袁到运输部对该部野安康杯冶
活动开展情况进行了检查遥
运输部工会主席周开宇向检查组汇报了运输部野安

康杯冶活动开展情况袁并播放了运输部野安康杯冶活动汇
报幻灯片遥 检查组深入到车辆段轮轴班尧机务段检修二
班尧车务段等一线班组尧岗位尧员工小家袁进行了认真检
查遥 运输部主任王文军尧党委书记吴之洪等介绍了有关
情况遥

马杰对运输部 野安康杯冶 活动给予了高度评价袁认
为院运输部野安康杯冶活动资料齐全尧效果明显尧领导重
视尧措施齐全尧保障有力袁取得成效显著遥

本报讯 渊通讯员 杨建民冤近日袁郑州轻
金属研究院党委组织召开了 圆园园远年度党委民
主生活会遥 会议由院党委书记顾松青主持遥

院党委副书记陈建华首先通报了此次民
主生活会的准备情况遥
会上袁 每一名院党委委员都作了书面发

言遥 李旺兴院长出差在外袁特委托陈建华副书
记宣读了自己的发言材料遥他们在全面总结工
作成绩的同时袁对照党章及党风廉政建设的各
项要求袁认真进行了自我剖析袁全面查找了自
身存在的不足袁制订了改进的措施袁深入开展
了批评与自我批评遥
顾松青作了总结讲话院这次党委民主生活

会开得非常成功袁 民主生活会的气氛非常好遥
各位委员对过去成绩的总结实事求是袁对存在
的问题分析得很透彻袁并进行了很深刻的批评
与自我批评袁明确了今后的改进措施和明年的
工作思路遥
民主生活会达成五项共识遥 第一袁更加系

统深入地进行政治理论学习袁抓好党的一系列
方针政策尧公司党组一系列文件和重大决策的
学习袁 努力提高班子每个人的政治思想水平袁
提高对科学发展观尧建立和谐社会以及公司发
展战略方面的认识遥 加强政治责任感袁树立危
机意识尧风险意识尧竞争意识袁提高学习的自觉
性遥 第二袁充分发挥党委政治核心作用和监督
保证作用遥党委一班人一定要树立坚定的政治
方向袁 坚决与党中央和中铝公司党组保持一
致袁坚定不移地贯彻执行党的各项路线方针政
策袁 模范地贯彻落实中铝公司党组的重大决
策遥第三袁进一步加强野四好冶领导班子的建设袁
建设一个团结尧和谐尧高素质尧高水平尧高业绩
的党委袁建设一个作风形象好尧廉洁自律尧有创
新精神的党委遥第四袁努力改进工作作风袁树立
良好的作风形象遥 要牢记两个野务必冶袁工作中
切实做到野严尧细尧实尧恒尧齐冶袁求真务实袁干实
事袁求实效遥 第五袁要加强党风廉政建设遥 认真
树立社会主义荣辱观袁在党风廉政建设上要防

患于未然袁建设好教育尧制度尧监督并重的惩治与预防腐败体系遥
顾松青对各位党委委员提几点要求院一是各位党委委员在会后要

认真修改自己的总结提纲袁把会议上的一些意见认真进行归纳整理和
完善遥 二是院党委办公室尽快整理好这次党委民主生活会的材料袁上
报中铝公司党组和长城铝党委遥三是要对这次会议上提出的问题和广
大党员尧员工群众的意见与建议袁进行梳理和归纳整理袁各位党委委员
在分工范围内认真制订整改措施袁认真抓好落实并进行反馈遥 在这个
过程中可以进一步征求大家的意见遥四是进一步认真思考明年党委的
工作思路和建议遥
顾松青强调袁要大力加强领导班子建设尧干部队伍建设尧党员队伍

建设尧精神文明与企业文化建设袁充分发挥好党委的政治核心作用尧党
支部的战斗堡垒作用尧党员的先进模范作用袁围绕中心袁服务大局袁推
进改革袁维护稳定袁构建和谐研究院袁为研究院和中铝公司的快速发展
作出更大的贡献遥

本报讯 渊记者 刘晓宁冤连续几天的冬
雨过后袁 远在几公里外的河南分公司赤泥库
的安全状况时时牵挂着总经理王熙慧的心遥
员员月 圆苑日下午袁 他和副总经理江新民带领
安全环保部尧 生产运行部以及氧化铝一厂负
责人到第四赤泥库现场检查坝体和库区安全
隐患袁并对固坝护库的工作提出了指导意见遥
在第四赤泥库现场袁 王熙慧一行对坝体

上的安全隐患一一进行了认真查看袁 并不时
提出一些具体的意见遥随后袁他们到 员苑缘米高

的坝顶进行了检查和巡视袁 寻找和探讨坝区
安全越冬方案遥王熙慧强调袁对于安全工作决
不能有一丝一毫的放松袁 已经查出的安全隐
患要立即排除袁库区安全情况要随时掌握袁发
现问题及时上报尧处理遥 勤观察袁及时掌握情
况变化袁消除隐患遥
又讯 当天下午袁王熙慧尧江新民尧分公司

副总经理李海明一行还到长城铝万丰公司尧
长兴公司查看了氧化铝尧 氢氧化铝等产品的
库存状况遥 渊杨建强 摄影冤

本报讯 渊记者 刘晓宁冤员员月 圆怨日袁河南分公司召开
会议袁 传达关于开展 圆园园远年固定资产清查盘点工作的有
关事宜遥 分公司副总经理吕子剑出席会议并作讲话遥 据了
解袁本次清查盘点工作是河南分公司固定资产采用 杂粤孕系
统进行管理后的首次全面盘点遥 为此袁河南分公司成立了
以副总经理吕子剑尧刘保正为组长袁总经理助理鲍宇尧装备
能源部经理张书斌和财务部经理张勤为副组长的固定资
产清查盘点工作领导小组袁 全面领导此次清查盘点工作遥
清查盘点基准日为 圆园园远年 员员月 猿园日袁员圆月 员日至 员圆月

圆园日为各单位自盘阶段袁员圆月 圆园日至 员圆月 猿员日为河南
分公司对各单位盘点结果进行审核抽查阶段袁圆园园苑年 员月
员日至 员园日为审查上报中铝总部阶段遥
吕子剑强调袁随着耘砸孕系统的上线运行袁中铝总部对各

分公司的管理更加规范袁 各单位要对此次清查盘点工作高
度重视遥 今年技改尧科技等资本性投资项目的逐步完工及转
固等因素也使本次清查盘点工作量大尧难度高袁各单位要组
织专门力量袁抽调有专业管理及技术经验的人员参加袁并制
订相应的措施进行考核袁切实将此项工作做好遥

本报讯 渊记者 刘晓宁冤员员月 圆怨日上午袁员号办公楼前人
头攒动袁暖意融融袁满载着中铝郑州企业各级领导干部和广大
职渊员冤工为困难群众捐赠的衣物的数十辆大卡车在这里整装
待发遥

为全面落实全国野送温暖尧献爱心冶社会捐助活动的各项
部署袁连日来袁在公司工会的统一安排下袁中铝郑州企业各单
位纷纷启动野送温暖尧献爱心冶活动袁广大职渊员冤工踊跃参与袁
积极为灾区人民和困难群众捐款捐物遥 截至 员员月 圆怨日袁中铝

郑州企业各级领导干部和职 渊员冤 工共捐献棉衣棉被 圆猿猿园源
件袁捐款 源猿源缘元遥
简短仪式后袁满载着捐赠衣物的大卡车出发袁驶往郑州市

上街区民政局遥 中铝郑州企业广大职渊员冤工的深情厚意和拳
拳爱心将通过他
们送达河南省各
地的困难群众手
中遥

情系灾区献爱心
中铝郑州企业掀起向困难群众野送温暖尧献爱心冶活动热潮
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赤壁长城碳素制品有限公司

工程投用 扩产五万

郑州市总工会尧市安监局

检查运输部 野安康杯 冶活动情况

本报讯 渊通讯员 盛 凯冤员员月 圆猿日袁郑州市第三
届野天伦杯冶职工技术运动会矿山专业技术比武在矿业分
公司拉开帷幕遥 郑州市劳动和社会保障局赵启超尧市职工
技术协会曲健尧 市总工会生产保护部李涛和矿业分公司
党委副书记尧工会主席秦和平出席了开幕式遥
秦和平在开幕词中要求各单位要牢固树立发展是第

一要务的观念袁大力推进科技创新尧管理创新尧人才创新袁
不断向野创建一流矿业企业冶的目标迈进遥 他希望通过这
次矿山专业技术比武活动袁激发员工学习知识尧苦练技能

的热情袁进一步加快矿业分公司的管理人才队伍尧工程技
术队伍尧优秀员工队伍野三支队伍冶的建设步伐遥
赵启超代表市劳动和社会保障局对这次竞赛活动的

开幕表示祝贺遥 他在讲话中要求各参赛选手要珍惜这次
市级竞赛的机会袁在同台竞赛中要相互学习尧相互尊重尧
努力拼博尧赛出水平遥
开幕式后袁 来自矿业分公司各个单位的六十余名化

学分析工尧 汽车修理工进行了竞赛理论考试和实际操作
比武遥

考 试 见 水 平 实 操 比 真 功
郑州市第三届野天伦杯冶职工技术运动会矿山专业技术比武在矿业分公司举行

本报讯 渊实习生 王艳 胡书华冤员员月 圆源日袁郑
州市总工会经费审查委员会主任毕杰等一行 源人到中
铝郑州企业袁就中国长城铝业公司工会野六有冶工作渊即
有机构尧有人员尧有制度尧有经费尧有场地尧有工作冤进行
了检查遥 公司工会主席纪行尧副主席孟德正以及相关部
室负责人参加了汇报会遥 纪行介绍了公司工会的总体工
作遥 孟德正详细汇报了公司工会野六有冶工作的开展情
况袁并阐述了公司工会 圆园园苑年的工作思路遥
毕杰一行查阅了公司工会野六有冶工作的相关资料袁

并深入电解厂金点子工作室尧 氧化铝一厂技术监督站尧
氧化铝二厂等单位进行了实地检查袁对公司工会野六有冶
工作给予了高度评价遥

市总检查公司工会 野六有 冶工作

公司纪委到氧化铝一厂

检查党风建设和反腐倡廉工作

水泥厂清洁生产走在前
本报讯 穴通讯员 王玉焕雪最近袁长城铝水

泥厂顺利通过验收组的审核袁 成为长城铝首家
野郑州市清洁生产单位冶遥

员员月 圆远日袁河南省环境科学院尧河南省建
材院尧 郑州市环保局等组成的专业审核组到长
城铝水泥厂进行了审核验收工作遥

圆园园远年 源月中旬水泥厂被列为 圆园园远年省
市政府清洁生产审核 猿远家企业之一袁水泥厂发
动全体职工根据岗位特点对于节能尧降耗尧减少
污染提出合理化建议袁 共收到了合理化建议近
千条袁并将其中 员园园多个方案付诸实施遥

捐献仪式上群情振奋遥 孟友光 摄影


